

Projekterfolg

Das Zukunftsprojekt „Brise“ wurde beim diesjährigen Österreichischen Verwaltungspreis ausgezeichnet.

WIEN. Das Digitalisierungsprojekt Brise zielt darauf ab, die Verwaltung der Stadt Wien und so das Leben von Bürgerinnen und Bürger zu verbessern. In Wien als „Stadt der kurzen Wege“ werden sich Behörden-Angelegenheiten schneller und effizienter abwickeln lassen. Digitale und auch analoge Beteiligungsprozesse sichern dabei die demokratische, serviceorientierte Weiterentwicklung zu einer modernen, nachhaltigen Verwaltung.

In weiterer Folge kann Brise auch in anderen Verwaltungsbereichen und in anderen europäischen Städten wirksam werden. Als Forschungs- und Entwick-

lungsprojekt erhält Brise rund 4,8 Mio. € Fördermittel von der EU-Initiative „Urban Innovative Actions“.

Als Projektpartner ist WH Media für die Projektkommunikation bzw. das Marketing von Brise verantwortlich.

Know-how wurde prämiert

Im Sommer gewann das Forschungs- und Entwicklungsprojekt der Stadt Wien beim Österreichischen Verwaltungspreis in der Kategorie „Innovatives Servicedesign/Digitale Services“. Das Projekt konnte sich auch unter 170 internationalen Einreichungen im Rahmen der EU-Initiative Ur-

Innovation

Behörden-Angelegenheiten schneller und effizienter abwickeln: Das ist das Ziel des Projekts „Brise“. Das Projektbild veranschaulicht den geplanten Entwurf.

ban Innovative Actions (UIA) erfolgreich durchsetzen und generiert nicht nur wesentliches Zukunfts-Know-how für Wien, sondern für ganz Europa.

Die Ergebnisse können außerdem auf andere Verwaltungsbe-

reiche angewandt werden. Das Forschungs- und Entwicklungsprojekt der Stadt Wien wird bis Mitte 2022 durchgeführt. Überreicht wurde der diesjährige Preis im Juni von Vizekanzler Werner Kogler. (red)



© PID/Schraub-Waizer

Engeltliche Einschaltung

ANTRIEB

VERLIEHEN VON ÖSTERREICHS EXPORTUNTERNEHMEN,
IHREN MITARBEITERINNEN UND MITARBEITERN

Ob Fahrräder, E-Motoren oder Modeartikel – Österreichs Exportbetriebe stehen für Dynamik und sorgen für nachhaltigen Antrieb. Faire Handelsabkommen bringen umweltfreundliche Innovationen in alle Welt.

WWW.LEBENVOMEXPORT.AT

**Da wie dort:
Wir leben
vom Export**

go international

Bundesministerium
Digitalisierung und
Wirtschaftsstandort

WKO
AUSSENWIRTSCHAFT AUSTRIA